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59
現在、CSWは各中学校区に１人ずつ配置されているが、まだまだ
不足していると考えており、もう少し配置人数を増やせないか検
討していただきたい。（例えば、各小学校区に１人ずつ配置。）

大阪府CSWガイドラインにおい
て、中学校区単位での配置が望
ましいとされております。また、
本市は、障害、包括等との専門
機関との連携強化を図り、包括
的支援体制の構築を進めている
ところから、現在、増員は考えて
おりません。

相談支援課 西之辻委員

115
防犯カメラ設置事業補助金の設置台数が、H27年度以降減少傾
向にある理由を教えていただきたい。また、連合自治会への補助
対象の拡大については、より一層推進していただきたい。

H27年度は、事前に地域の要望
が多数であったことから、44台分
の予算要求をしましたが、H28年
度以降は本市が通学路見守り
用カメラを320台設置した影響も
あり、毎年20台分の予算要求と
なったところです。なお、毎年、
自治会の事情等により、申請を
キャンセルされるなど、設置台数
が予算要求台数を満たさない場
合があります。

危機管理課 柴田委員
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